

HARMONY

令和2年12月21日
新庄市立新庄中学校
連絡先 新庄中学校
22-1555
文責 澁江 学美



2学期終了、皆様の応援が「力」になりました

運動会も、合唱祭も、笑顔と団結で乗り越えていく、そんな子どもたちにエネルギー、力をもらった4ヶ月でした。

保護者の皆様、地域の皆様からも、生徒達を誉めていただき、声をかけていただきました。また教職員へも労いの言葉を多く寄せていただきました。

行事や活動の中で生まれる課題の一つひとつを、生徒、先生達が肩を寄せ合い、知恵を合わせて乗り越えてきた、そんな実感があります。

保護者、地域の皆様が、心を寄せてくださり、応援して下さることが、どんなに新庄中学校の支えになったことでしょうか。ありがとうございました。

それぞれの学年の頑張りは前号でお伝えしました。

一方で、生徒一人ひとりを見ると、その年代らしい悩みや課題も出てきています。相談できる生徒もいれば、自分の中に押し込めている生徒もいるように感じています。コロナの影響が、様々な我慢が、どう生徒達の心に出るのか、油断せずしっかりと見守っていかねばと思います。次の学年に向かうための「節」を越え、いい準備ができるよう保護者の皆様と一緒に、子どもたちを支えていきたいと思います。来年も、どうぞよろしくお願ひします。

1月

(12月21日現在)

- | | |
|--------|--------------------|
| 18日(月) | 校内研修会 |
| 22日(金) | 地区英語暗唱大会 |
| 5日(火) | 始業式 実力テスト |
| 6日(水) | 実力テスト |
| 7日(木) | 読み聞かせ |
| 15日(金) | あいさつ運動 |
| 23日(土) | 全国いじめ問題
子どもサミット |
| 25日(月) | 愛修会生徒集会 |
| 28日(木) | 2年喫煙防止教室 |



お餅配り たくさんの「ありがとう」をいただきました



山形新聞より 泉町 齊藤 博さんのお宅へ

例年の交流会にかえて、11月20日、21日、新庄中学校の生徒が、近所の高齢者の方々のご家庭を訪問し、今年はお餅とコスモスの種を手渡す活動を行いました。

生徒たちの感想を読んでも、
「初めはびっくりされたけど、

笑顔で受け取ってもらえた」「頑張れよ! 応援しているよ!、と声をかけてもらった」と、思いがけない地域の皆さんの様子に喜びが伝わってきます。地域の方々からも学校に、お礼の電話や、「中学生に声をかけにくかったけど、名前も分かって親しみを感じる」という声も寄せていただきました。部活等で帰りも遅く、中学生の姿が見えにくくなっていたかもしれません。地域の皆様との交流を通して、学ぶことの多い2日間でした。

お餅が行き届かなかったこと、お詫び申し上げます。あたたかい声かけ、ありがとうございました。お堀端コスモスロードを創る会の皆様、ご協力ありがとうございました。

2年生 進路学習の一環
医療講話
最上総合支庁保健企画課事業
徳洲会病院の看護、薬剤、リハビリ、介護部門の方々からお話をお聞きしました。
体験的な活動もあり工夫してこの時間を
仕組んでくださいました。



薬剤師さんのお話



看護師さんのお話



真剣な眼差しで